

皆野中だより 5月号



令和5年5月1日発行 第2号

皆野町立皆野中学校 TEL 62-0432 FAX 62-0076

生徒数 1年73名 2年86名 3年71名 合計230名

よく考え、行動する人間に 校長 小菅恭青史

3月に行われたWBC(世界野球大会)。選りすぐられたプロ野球選手の集団 (侍ジャパン)が、誰一人諦めずに最後の最後までチーム一丸となって優勝を 手にした姿は、記憶に新しい出来事です。あんな奇跡が起こり得るのだ…と、 改めて驚嘆したものです。とかく大谷翔平選手が話題になりがちですが、一人が輝けば、みんなも輝き、みんなが輝けば、そこに居る一人一人が輝くという 真意をあらわしているような気さえします。学校(学級)生活も全く同じです。 一人がいい行いをすれば、いいクラスだと言われるようになります。いいクラスにいれば、そのクラスの一員である自分もいい行いをするようになります。

3月末の「第 13 回言の葉大賞『学校賞』受賞」 に引き続き、先日「第 34 回伊藤園お〜いお茶新 俳句大賞」二次審査通過の知らせが届きました。 嬉しいかぎりです。いずれも取組3年目にして、 成果があらわれている証だと思います。これから 最終審査に向かいますので、まだ作者名・作品等



は披露できませんが、今から結果が楽しみです。(※10月に発表予定です。)

今年度は、さらなる「躍動」を 期待していますので、様々なこと に積極的に「挑戦」してください。 時の人、大谷翔平選手の名言 10 選を右に拾い出してみました。確 実に言えることは、プラス思考だ ということです。目標を定め、地 道にコツコツと努力することが大 事です。そうすれば可能性や将来 性が更に広がります。よく考えて、 行動できる人間になりましょう。

- ①「目標は思うより、書いた方が実行できる。」
- ②「高校時代の目標を球速 163 もと書いた。」
- ③「思いからどうやってやればいいのかが生まれてくる。」
- ④「ピッチャーはゲームを作れる。バッターはゲームを決められる。」
- ⑤「誰もが出来るところでやっても何の得にもならない。」
- ⑥「怖さ・プレッシャーがあっての楽しさがある。」
- ⑦「睡眠は大事だが、10時間以上は寝ない。」
- ⑧「毎日だいたい 6~7 時間はトレーニングしている。」
- ⑨「自分の限界を作りたくない。」
- ⑩「今の僕の体は、まだ最低基準にも達していない。」



学校の様子

入学式

IO日(月)、入学式が挙行されました。73 人の生徒たちが新たな学校生活をスタートしま した。担任の先生に点呼されると、希望に満ち た表情で返事をしていました。これから皆野中 学校の新たな歴史を創っていきましょう。













令和5年度PTA始動

I2日(水)新旧PTA役員会議・各委員会が行われ、今年度もPTA総会は中止とし、総会の議案についても委任状による書面決議とさせていただきました。各委員会では、役割分担や本年度の年間計画を決定し、スムーズに活動が進められるよう、各委員会の体制が整いました。また書面決議の結果、PTAの総意として可決され、無事新旧役員の交代も済みました。ご協力ありがとうございました。

あいさつ運動

13日(木)より、校門においてあいさつ運動を開始しました。気持ちの良いあいさつを交わすことで社会性を高めることをねらいにしています。あいさつ運動時には、登校指導も行っています。交通ルールを守り、自ら安全に登校しようという意識を高めさせています。今年度も年9回、更生保護女性会や健全育成委員会の部員の方々のご協力を得ながら実施します。ご家庭でもお子様とあいさつや交通ルールの大切さについて取り上げていただくことで、さらに意識が高まってくると思います。ご協力をお願いいたします。

5月のおもな予定

- 1日(月)部活動なし
- 2日(火)尿検査(二次)、実力テスト(2年)
- 8日(月)部活動なし
- 9日(火)全校朝会
- 10日(水)県学力・学習状況調査(全学年)
- 11日(木)通信陸上予選会
- 12日(金) アドベンチャ-教育(1年) 宿泊体験学習(2年)~13日(土)
- 15日(月)2年振替休業日
- 16日(火)あいさつ運動

17日(水)朝学習

中間元計部活動停止期間(~22日)

- 18日(木)眼科検診
- 22日(月)中間テスト
- 23日(火)生徒朝会(いじめ根絶朝会)
- 24日(水)専門委員会、部活動なし 学総体予選(新・相)
- 25日(木)耳鼻科検診
- 29日(月)学総体予選(水泳)、部活動なし ※都合により変更する場合があります。

